



PARA DIFUSIÓN INMEDIATA

Contacto: Elizabeth Lopez
Senior Program Officer, Climate Change Fellows
elopez@partners.net
(202) 637-6201

Experta de Cambio Climático Ana P. Barros Visitará Bolivia por medio del Programa de Senior ECPA Fellows

Washington D.C, octubre 15 de 2012 [Ana P. Barros](#) un Senior Fellow de la Alianza de Energía y Clima de las Américas (ECPA), viajará a Bolivia desde octubre 15, 2012 hasta Octubre 20, 2012 para abordar temas sobre LA IMPORTANCIA DE DATOS E INFORMACIÓN EN LA TOMA DE DECISIONES RELACIONADAS CON EL CAMBIO CLIMÁTICO. La Doctora Barros es Profesora de Ingeniería de la Universidad de Duke y es especialista en adaptación.

[El programa de Senior ECPA Fellows](#) es una red de expertos de muy alto nivel técnico en las áreas de cambio climático y energía que viajan a los países del Hemisferio Occidental para hacer consultorías con gobiernos u otras instituciones que los requieran. El Programa es patrocinado por la [Oficina de Asuntos del Hemisferio Occidental del Departamento de Estado de los Estados Unidos](#) y administrado por [Partners of the Americas](#). Actualmente este programa cuenta con 22 Senior ECPA Fellows que participarán de intercambios enfocados a sus áreas de experiencia. Las áreas principales de enfoque del programa son: Energías Eficientes; Energías Renovables; Infraestructuras Energéticas; Pobreza Energética y Acceso; Silvicultura Sostenible y Uso de la Tierra; y la Adaptación al Cambio Climático.

La doctora Barros recibió un diploma en Ingeniería y su investigación se ha concentrado en Ingeniería física y ambiental, y el óptimo manejo de los recursos naturales. Sus investigaciones en química y física atmosférica, hidrología y diferentes mecanismos en fluidos ambientales utilizando modelos y observaciones, y modelos de física gubernamental para asestar el impacto de adaptación. Barros ha trabajado con el reino Unido, la Unión Europea, Italia, Noruega, Canadá, Brasil, Nepal, India, Perú, Chile Y Sur África.

Durante su estadía en Bolivia la doctora Barros estará en diferentes reuniones y conferencias que hablan sobre la importancia de datos e información en la toma de decisiones relacionadas con el cambio climático. La doctora Barros se reunirá con la Eco/Pol, con el Laboratorio de Física de la Atmósfera en la Universidad Mayor de San Andres, con el Ministerio Nacional de Agua y Recursos e Irrigación; igualmente, tendrá discusiones técnicas con oficiales del BID y del Banco Mundial. Otros grupos que visitará en Bolivia incluyen Glaciers Group y el Grupo de Recursos Hídricos y Agrícolas y reuniones con USAID sobre los datos del cambio climático en Bolivia. La doctora Barros incluirá visitas a la Universidad Católica y visitas a varios proyectos que incluyen una planta hidroeléctrica y la represa de Tuni Condoriri.

###

[Partners of the Americas](#) es una red internacional que promueve el desarrollo social y económico en las Américas por medio de liderazgo, servicio voluntario y programas enfocados al desarrollo. Su misión es conectar a personas, voluntarios, instituciones, empresas y comunidades para servir y cambiar vidas por medio de asociaciones a largo plazo. Partners se imagina un hemisferio interconectado para maximizar el potencial social y económico de las Américas potencializando su diversidad.

[El Programa Senior Fellows de la Alianza de Energía y Climas de las Américas \(ECPA\)](#) es un programa de fortalecimiento de capacidades que se inició en el 2010 con el objetivo de compartir las mejores prácticas con nuestros compañeros de las Américas. Los Senior Fellows de la ECPA son expertos provenientes del sector académico, sin fines de lucro y el sector privado que realizarán ponencias y actuarán como consultores en el Hemisferio Occidental.